

Teilnahmebedingungen für die Somerverlosung im August 2024

1. Teilnahmeberechtigung:

- Teilnahmeberechtigt sind alle Kunden, deren Hunde bereits im Hundemotel Ludwig übernachtet haben und sich für den Newsletter angemeldet haben.
- Pro Hund, der bei uns übernachtet hat, ist eine Teilnahme erlaubt.

2. Teilnahme:

- Um an der Verlosung teilzunehmen, antworten Sie bitte auf die Werbe-E-Mail mit dem Wort „WOOF“.
- Einsendeschluss ist der 30. August 2024 um 23:59 Uhr.

3. Preise:

- 1. Platz: Zwei kostenlose Übernachtungen und eine Fellpflege-Session.
- 2. Platz: Eine kostenlose Übernachtung und eine Fellpflege-Session.
- 3. Platz: Eine Fellpflege-Session.
- Die Preise sind nicht übertragbar und können nicht in Bargeld umgetauscht werden.

4. Verlosung:

- Die Verlosung findet am 31. August 2024 statt.
- Die Gewinner werden zufällig aus allen berechtigten Einsendungen ausgewählt.
- Die Gewinner werden innerhalb von 48 Stunden nach der Verlosung per E-Mail benachrichtigt.

5. Einlösung der Preise:

- Die kostenlosen Übernachtungen und Grooming-Services müssen bis zum 31. Dezember 2024 gebucht werden.
- Die Reservierungen für Übernachtungen und Grooming-Services unterliegen der Verfügbarkeit.
- Nicht eingelöste Preise verfallen nach Ablauf des Jahres 2024.

6. Allgemeine Bedingungen:

- Mit der Teilnahme erklären sich die Teilnehmer mit diesen Teilnahmebedingungen einverstanden.
- Hundemotel Ludwig behält sich das Recht vor, jede Teilnahme zu disqualifizieren, die diesen Teilnahmebedingungen nicht entspricht.
- Hundemotel Ludwig behält sich das Recht vor, die Verlosung bei unvorhergesehenen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, abzusagen, zu ändern oder auszusetzen.

7. Datenschutz:

- Die im Rahmen der Verlosung erhobenen personenbezogenen Daten werden ausschließlich für die Durchführung der Verlosung verwendet und nicht an Dritte weitergegeben.

Für Fragen oder weitere Informationen kontaktieren Sie uns bitte.

— — —

ENGLISH:

Terms and Conditions for the Summer Raffle

1. **Eligibility:**

- Participation is open to all clients whose dogs have previously stayed at Hundemotel Ludwig and are currently subscribed to our newsletter.
- Each client is allowed one entry per dog that has stayed with us.

2. **How to Enter:**

- To enter the raffle, reply to the promotional email with the word "WOOF".
- Entries must be received by 11:59 PM on August 30, 2024.

3. **Prizes:**

- **1st Place:** Two free nights of boarding and one grooming session.
- **2nd Place:** One free night of boarding and one grooming session.
- **3rd Place:** One grooming session.
- Prizes are non-transferable and cannot be exchanged for cash.

4. **Raffle Draw:**

- The raffle will be conducted on August 31, 2024.
- Winners will be selected randomly from all eligible entries.
- Winners will be notified via email within 48 hours of the raffle draw.

5. **Prize Redemption:**

- Free nights of boarding and grooming services must be booked by December 31, 2024.
- Reservations for boarding and grooming services are subject to availability.
- Prizes not redeemed by the end of 2024 will be forfeited.

6. **General Conditions:**

- By participating, entrants agree to abide by these terms and conditions.
- Hundemotel Ludwig reserves the right to disqualify any entry that does not comply with these terms and conditions.
- Hundemotel Ludwig reserves the right to cancel, modify, or suspend the raffle in the event of unforeseen circumstances beyond our control.

7. **Privacy:**

- Personal information collected during the raffle will be used solely for the purpose of the raffle and will not be shared with third parties.

For any questions or additional information, please contact us.